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REQUEIRO à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado expediente à
Diretora Presidente da Fundação Municipal do Meio Ambiente do Pantanal, Ana Claúdia Moreira Boabaid e ao
Secretário Municipal de Educação, Genilson Canavarro de Abreu, solicitando um estudo para fazer a instalação
de placas informativas de conscientização sobre a destinação correta de lixo, a serem afixadas nos muros das
escolas municipais de Corumbá.
 
JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, sabendo que as escolas são grandes geradoras
de resíduos sólidos, é importante trabalhar para envolvermos os alunos e educadores para mudarmos esta situação
e criar novos hábitos, assim como evitar o descarte de resíduos nas calçadas, junto aos muros das escolas públicas
da cidade.

  
SALA DAS SESSÕES, 08 de Outubro de 2018

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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